



# 優しさと笑顔いっぱいの修学旅行でした！

校長 千葉 雅樹

お部屋の でらじ まわいにしこくで  
ありがとうございます。  
どこも快適でした♪



5月11日(木)～13日(土),修学旅行を実施しました。今年の3年生も中学に入學してからコロナの影響を受けています。特に、部活動における大会の中止や宿泊研修の延期など、たくさんつらい思いをしてきました。

しかし、3年生は常に前を向き、今自分たちにできることは何かということを考え、行動してきました。いじめ防止の取組や彩りプロジェクトなどなど、生徒会本部役員や学年協議会を中心に、「みんなが笑顔で生活することができる学校」を目指し、自分たちで考えた取組を行ってきました。

....今回の修学旅行は奇跡のようなことがたくさん起りました。

- ・業者さんが驚くくらいとてもきれいな夜景でした！
- ・午前中は荒天だったルツツカ、午後からは晴れました！
- ・出発して戻ってくるまで、発熱者が出ませんでした！
- これらのことは、奇跡ではなく、子どもたちの頃の取組の賜(たまもの)だと思っています。

「奇跡は起こるものではなく、起こすもの」

左上の写真は、函館のホテルを出るときに、部屋に置かれていたものです。先生方の心は安らぎました。また、道中、色々な方から、「挨拶がすばらしいですね！」「笑顔がすばらしい子どもたちですね！」などたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

自主研修も時間に遅れる班はなし！ある先生は、「校長先生、こんな修学旅行、はじめてです！」と笑顔でした。



子どもたちは感想の中で、「友達と協力し、助け合うことの大切さを改めて感じました」、「函館の町並みや特徴を知ることができた。きちんと班行動ができ、考えて行動することができた」「普段あまりお話ししたことのない人と話し、仲間同士の絆を深めることができました」など、素敵な言葉を残していました。....修学旅行のねらいは達成です！！

先生方をはじめ、保護者の皆様、写真屋さん、旅行業者さん、運転手さんなどたくさんの方々、ありがとうございました。3年生にとって、良い思い出となつたことだと思います。最後に、3年生の皆さん、修学旅行で感じ、考え、学んだことをこれから的生活に生かしてくださいね。

# 地域清掃活動を実施



5月11日（木）地域の公園を中心に、清掃活動を行いました。自分の所属する町内会に分かれ、1・2年生の生徒達が、地域の方々と共に活動しました。地域を身近に感じることのできる貴重な活動として続けています。

【町内会長様のお言葉を紹介させていただきます】

- ・まじめに作業していました。町内会から色々と提案もできて良かったと思います。入ったことがない会館にも入り、皆さんが経験できたことも良かったと思います。
- ・参加された生徒さん達は、町内会の役員とともに積極的に作業に取り組んでいただき、予定より早く終了することができました。今年も公園の内外共に美しく気持ちよく利用できる状態となりました。
- ・生徒の皆さんは素直で明るく対応してくれました。ありがとうございます。短時間でしたが、生徒の皆さんとお話できてよかったです。
- ・リーダーの子が要所で指示を出して皆を動かしていました。その姿に感心しました。皆が楽しそうに活動していてよかったです。挨拶を進んではる子が多いですね。
- ・生徒さんは、元気で活発のがよかったです。
- ・おしゃべりしながら、和気藹々と楽しい活動となりました。班長さんの号令のもと、ピリッと締まる時もあり、とても爽やかでした。穏やかなひとときをありがとうございました。
- ・子供たちと普段なかなか話す機会がないので、大変うれしく思いました。
- ・久しぶりに中学生の子供たちと清掃活動をしながら楽しく会話をすることができ、嬉しい思いをしました。今後とも続けてくれることを願っています。
- ・真面目に取り組んでおります。
- ・公園の清掃後、町内会の活動内容について説明したが、嫌がらず話を聞いてくれました。
- ・当日はとても寒く生徒達の体が心配でしたが、とても元気に奉仕活動もまじめにしていたのがよかったです。
- ・はなぞの公園の雑草取りを皆様が頑張ったおかげできれいになりました。ありがとうございました。大人になってもボランティア精神を忘れずに。
- ・熱心に取り組んでもらいました。昨年の活動と比べての感想が述べられて、この活動の意義を再確認させてもらいました。
- ・現地到着時、解散時の挨拶が元気よく、しっかりとできていたので素晴らしいと感じました。誠実な挨拶は人生に大切なことです。作業中も一つのこみをも見逃さない姿勢に感動しました。目立たない活動ですが「人の前に火を灯せば我が前明らかになり」との言葉がありますが、人の為、地域の為に昱くせば必ず自分の人生にプラスとなって帰ってきます。そのことを学ぶ為の大切な授業であることは間違いないかもしれません。地域有効のため、今後も続けて行ってください。生徒の皆さんのおかげで地域の子供たちが安心して遊べます。ありがとうございました。
- ・全員が小さなゴミにも目を配り、真剣に取り組んでいて立派でした。
- ・町内会が指示した作業内容をリーダーが中心となって“キビキビ”作業していく大変よかったです。